

Konzert der Musikschule Mellingen-Wohlenschwil

Am Mittwoch, 11. Mai 2022, findet um 18.00 Uhr ein Frühlingskonzert in der Kirche Tägerig statt. Es gelten die zum Zeitpunkt der Veranstaltung geltenden Massnahmen zur Bekämpfung der aktuellen Pandemie. Die Musikschule hofft, das Konzert durchführen zu können.

Neue Lernende ab August 2022

Andrea Jäggi aus Tägerig wird am 8. August 2022 ihre Ausbildung zur Kauffrau EFZ, Fachrichtung öffentliche Verwaltung, auf unserer Gemeindeverwaltung starten. Das Verwaltungsteam und der Gemeinderat wünschen ihr bereits heute viel Erfolg und Freude am Erlernen des Berufs.

Papier- und Kartonsammlung

Der Sportverein Tägerig teilt mit, dass an der vergangenen Papier- und Kartonsammlung sehr viel Karton nicht gebündelt wurde. Bündeln Sie Papier und Karton handlich und binden Sie die Bündel gut geschnürt. Damit erleichtern Sie das Sammeln. Vielen Dank!
Das Merkblatt zu den Papiersammlungen ist auf unserer Homepage im Online-Schalter zu finden.

Publikation Vereinsanlässe im Schaukasten beim Gemeindehaus

Die Gemeindeverwaltung wird immer wieder angefragt, ob der Schaukasten beim Gemeindehaus für Aushänge von Vereinsanlässen verwendet werden darf. Der Gemeinderat hat diesem Vorgehen zugestimmt. Das Material wird vom Team der Gemeindeverwaltung entgegengenommen, auf der unteren Seite des Schaukastens publiziert und auf deren Aktualität überwacht.

Unterhalt der Birken an der Hägglingerstrasse

Anfangs Frühjahr wird das Forstamt im Auftrag des Kantons Unterhaltsarbeiten an den Birken vornehmen. Dabei werden einzelne Birken gefällt oder zurückgeschnitten und neu gesetzt. Die Kantonsstrasse muss dabei vollständig gesperrt werden.



Gemeindeverwaltung Tägerig

Alte Poststrasse 6
5522 Tägerig
056 481 90 40

www.taegerig.ch

TERMINE 2022

26.03.2022	Komposttag	01.06.2022	EWGVersammlung
20.05.2022	Jungbürgerfeier	31.07.2022	Bundesfeier
24.05.2022	OBGVersammlung		

DER GEMEINDERAT

INFORMIERT DIREKT

Der Gewerbeverein Reusstal lädt zur RGA-Tischmesse ein

Am 2. April 2022 findet die 1. RGA-Tischmesse in der Mehrzweckhalle in Fischbach-Göslikon statt.

Mit dem Motto «Regional, isch eifach besser!» präsentieren die Aussteller einem breiten Publikum Produkte und Dienstleistungen aus der Region. Dies in einem einheitlichen Rahmen. Ob grosses oder kleines Unternehmen, jeder präsentiert sich an einem Tisch.



Es ist ein Anlass für alle. Neben den interessanten Ausstellern bietet die Tischmesse reichlich Verpflegung durch eine «Festbeiz», welche von der Männerriege Fischbach-Göslikon geführt wird. Dank der KITA Tatzelwurm gibt es auch für die kleinen Besucher eine Attraktion. Ein Süswarenstand und ein Wettbewerb runden das Angebot ab. Informationen zum Anlass sind unter der Website www.rga-tischmesse.ch zu finden.

Bevölkerungsstatistik per 31. Dezember 2021; Total Einwohner 1'485

Männer	743	Frauen	742
Schweizer	1'205	Ausländer	280
Todesfälle	14	Geburten	11

Gegenüber dem Vorjahr ist eine Zunahme von 16 Einwohnerinnen und Einwohnern zu verzeichnen.

Wechsel in der Leitung Finanzen

Unser langjähriger Leiter Finanzen, **Dieter Stäger**, verlässt uns per Ende Februar 2022 und nimmt eine neue Herausforderung in einer anderen aargauer Gemeinde an. Wir bedanken uns ganz herzlich für die hervorragend geleistete Arbeit und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Der Gemeinderat hat **Andrea Seiler** aus Bremgarten als neue Leiterin Finanzen mit Stellenantritt per 1. März 2022 gewählt. Sie ist eine ausgewiesene Finanzfachfrau. Ihr beruflicher Werdegang führte sie nach der Ausbildung in der öffentlichen Verwaltung in die Privatwirtschaft und wieder zurück auf verschiedene Finanzverwaltungen.

Der Gemeinderat und die Verwaltung heissen die neue Mitarbeiterin herzlich willkommen und wünschen ihr einen guten Start.

DER GEMEINDERAT

INFORMIERT DIREKT

Aus dem Ratsbetrieb in den Monaten September bis Dezember 2021

Der Gemeinderat wurde letztes Jahr vom Volk in seiner bisherigen Zusammensetzung wiedergewählt. Ab der neuen Amtsperiode 2022-2025 ist Daniela Kramer neu für das **Ressort** Sozial- und Asylwesen zuständig. Die übrigen Ressorts der einzelnen Gemeinderäte bleiben unverändert weiter bestehen.

Drei Baubewilligungen wurden behandelt und genehmigt.

Der Gemeinderat hat eine **Busse** von Total CHF 450.00 für widerrechtliches Deponieren von Abfällen ausgesprochen.

Die **Papier- und Kartonsammlung** wurde neu an die Hubschmid AG, Nesselbach, vergeben.

Die Breitschmid Kaminfeger AG, Wohlen, ist weiterhin als **Feuerpolizei-beauftragte** und **amtliche Feuerungskontrolleurin** beauftragt.

Im **Bereich Soziales** werden zwei Beschwerden behandelt, ein Gesuch um materielle Hilfe wurde neu gewährt und eine Hilfeleistung eingestellt. Oberstes Ziel des Gemeinderats und der Gemeindeverwaltung ist eine aktive Integration von Personen mit materieller Hilfeleistung in die Arbeitswelt.

Ein Gesuch um **Beiträge an die familienergänzende Kinderbetreuung** wurde behandelt und genehmigt.

An der Einwohnergemeindeversammlung vom 24. November 2021 wurde das Gemeindebürgerrecht für drei Familien zugesichert. Der Gemeinderat hat vorgängig **Einbürgerungsgespräche** geführt.

Der **Anpassung des Polizeireglements** bezüglich Verbot von Himmelslaternen und ähnlich frei fliegenden, unbemannten Heissluftballonen wurde zugestimmt.

Der **Tarifanpassung der Musikschule** aufgrund der Lohnentwicklung und der demografischen Entwicklung wurde zugestimmt.